

Sorgues

Casevs : bilan très satisfaisant pour la session de juillet

Après une première session riche en activités, la seconde débutera le 4 août.

L'été est loin d'être terminé et promet encore de belles surprises pour les jeunes du Casevs (centre d'animation socio-éducative de la ville de Sorgues).

Après une session de juillet bien remplie, dès le lundi 4 août, la suivante prendra le relais avec une nouvelle série d'activités prévues jusqu'au mercredi 27 août.

240 enfants en moyenne accueillis chaque jour sur les deux sites

Vendredi soir, 140 enfants sont montés sur la scène de la salle des fêtes pour un spectacle haut en couleur qui a clôturé la première session. Sous les applaudissements nourris du public. Ce fut l'occasion pour le maire Thierry Lagneau et Monique Laporte, présidente du Casevs, de remercier chaleureusement l'équipe d'animation pour son travail ainsi que les parents pour leur confiance.

« Le spectacle de ce soir constitue l'aboutissement festif de cette première session estivale,



Vendredi soir, 140 enfants sont montés sur la scène de la salle des fêtes pour leur spectacle. Photo Stéphane Vitale/Casevs

qui s'achèvera officiellement le 1^{er} août » précise la présidente qui ajoute : « Depuis le début des vacances, ce sont en moyenne 240 enfants qui ont été accueillis chaque jour sur les deux sites du centre - la Pinède et le Château de Pamard. À la tête de cette organisation, le directeur du Casevs, Stéphane Vitale, épaulé par deux directeurs adjoints, David et Nabila, ainsi que deux directrices en formation BAFD, Stéphanie et Lindsay. L'équipe d'animation, composée de 31 animateurs (dont 11 permanents et 20 sous contrat CEE), a su insuffler une dynamique enthousiasmante à ce mois de juillet bien rempli ».

Trois grandes thématiques

ont rythmé les activités : le voyage autour du monde, l'art, et les années 80/90. Chacune a donné lieu à des ateliers riches et variés, favorisant à la fois l'éveil culturel, la découverte et l'amusement. Les enfants ont également pu profiter de sorties mémorables à Wave Island, au Seaquarium et à l'Espace Grand Bleu, sans oublier un séjour en pleine nature à Saint-Jean Montclar pour une aventure montagnarde inoubliable. Stéphane Vitale, directeur du Casevs, a, quant à lui, salué l'implication de son équipe, la confiance des familles et le soutien précieux du conseil d'administration.

● **Martine Foulcher**